
長年幼児教室を主宰していますが、こんなエピソードがあります。開設当初、月謝は月末にきちっとお持ち頂けました。月謝袋

の上に白い封筒、皆さん封筒にもこだわります。鳩居堂の封筒です。その中に当然新券。今は月をまたいでもまだ収めない。

催促するとお財布からおもむろに出してくる。当然このような親御さんのお子さんはご縁をもらえませんがね。こんな世界もある

というお話でした。

今でも財界関係者や有名人が多く、エントランスには車寄せがあり、まるで永田町のように運転手付きで送り迎えされて登園

して参ります。私どものお教室に生徒さんが通われていた関係で３年前バザーへ寄せて頂きましたが、マッチのご子息が在園

されていた関係でF1マシンが展示されていました。またウナギや本格イタリアンの出店、極めつけは1口2,500円の抽選券、皆

10口以上は買うそうですが・・・大型TV、真珠のネックレス、リッツカールトンの宿泊券だの10万以上の豪華賞品が多数提供さ

れていました。

今日は前回の続きで、お受験のお話。名門幼稚園受験は一般家庭にも目が向けられるようになっ

てきています。これは小学校の附属幼稚園は小学校受験よりも有利というイメージがあるからでしょう。

九段にあります暁星幼稚園等がそれにあたります。暁星と言うと、本年の浅水ガバナーの出身校です

よね。 また昔から慶応幼稚舎へ進学する園児が通う幼稚園として名高い、渋谷の松濤（こちらは

2010年閉園しています）目黒の枝光会、西麻布の若葉会という幼稚園は御三家と言われています。

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週報

2017年2月8日（水） 第3033例会

と共にハシカ、ジフテリア、結核、百日咳、破傷風の5つをプラ

スし同時撲滅を目的としまたその運動の歴史遺産を指します。

現在アフガニスタン、パキスタン、ナイジェリアが常在国です。

撲滅までまだ15億ドルが必要とされています。

Ｒ財団の使命は世界理解、親善、平

和を達成できるようにする事です。

皆様の自発的ご寄付によって支えら

れています。ポリオプラスとはポリオ

昭和41年生まれ大宮出身です。3

歳の時、与野の家から一人で電車

の乗って鎌田まで行ってしまい、行

方不明の幼児として世間を騒がせ

てしまった経験があります。小中高と野球が盛んな熊本出

身の父親の影響で野球をずっとやっていました。昨年、東北

奉仕活動にて少年野球を見学しましたが、幼少期を思い出

す良い機会でした。立教大学時代は旅行好きでしたので、ア

ルバイトで添乗員をしていましたので、47都道府県全部巡り

ました。卒業後は現太平洋セメントに勤め、大型再開発事業

に携わり、毎日現場で監理監督の仕事。時には40キロのセ

メントを担ぎ過ごしました。平成15年には業務用苺の卸、地

域のこだわり食品の販売支援の仕事をする会社を興し、作り

手と買い手の橋渡しを生業としました。また物産展も企画運

営しております。特に3.11の直後には東北物産展に力を入れ

ました。23年～26年はＪＲ東日本始め私鉄の駅、商店街、お

祭り等で販売をしました。野球好きですのでＮＰＢに掛け合っ

て、東京ドームでの東日本復興支援イベント、日本と台湾の

交流試合時にもブースを出しました。現在は本日お昼に試食

して頂いた高松で作っています、黒ゴマペーストに力を入れ

て販売しています。日本のみならず、海外にも営業をかけて

います。今後もよろしくお願い致します。

若葉会幼稚園。特別な教育をしているわけではないのですが、毎年約半数の２０名近くが幼稚舎に

巣立って行きます。この幼稚園は三井家によって設立され、三井家と財界関係者の子弟に限られて

いましたが、戦後財閥解体と共に一般家庭にも開放された園です。 ちなみにどこも概ね初年度納入

金は100万円を越え、年間70万円近くの月謝をお納め頂きます。

新会員自己紹介

有限会社大宮まるしぇ
代表取締役 小林 康一 会員

地区活動報告

ポリオプラス委員会 委員長
齋藤 守毅 会員

補助金委員会
花俣 秀幸 会員

地区とは各クラブが有意義な活動が

できるようサポートをします。月1回く

らいのペースで集まり会議をします。

補助金委員会は補助金セミナーが

今月開催される今がピークです。

地区に出向致しますと、他クラブの状況が見えてきます。その

ような面から地区出向は大変有意義であります。このような

機会はなかなかありません。皆さんも是非出向してみて下さ

い。良いものですよ。
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ローターアクト例会
2月12日（日）
フラワーアレンジメント
講習会を開催しました。



本日は自己紹介のお時間を頂きありがとうございます。今後もよろしくお願い致します。 小林康一

小林社長の素敵な活動に感動致しました！ 佐久間悦代

小林康一会員卓話ありがとうございます。 小川和信 岸聡 小林憲樹 櫻井義久 竹内裕司 戸井田修

中川高志 橋本和久 星野晃一郎 本多隆 森正志

小林さん。黒ごまありがとう。おいしいですね。 岩井良彦 小川武士 小坂良二

小林さん、齋藤さん、花俣さん卓話ありがとうございます。 小林義久 進藤博司 中川高志 橋本和久 山本和保

スポンサーになって頂いた小林さんの新入会員自己紹介を聞けるとは夢にも思っていませんでした。 福島謙二

齋藤さん花俣さん、地区出向ありがとうございます。 江本尚浩

小川さん在会30年永嶋さん25年橋本さん20年おめでとうございます。 浅野仁

橋本会長、在会20年おめでとうございます。 田中康之

小川さんはいつまでも私にとっての会長です。まずは40年目指して頑張って下さい。おめでとうございます。 平田繁

小川和信先輩、在会30年おめでとうございます。 岸聡

在会30年のお祝いを頂きありがとうございます。 小川和信

久々にマイクの前に立たせていただいて。 渋木理俊

渋木さん週末にスキーに行くだけでなく、司会もするのですね。ご苦労様です。 平田繁

渋木会員司会ありがとうございます。 今井雄一 栗岡宏治 齋藤守毅 高山利弘 田中康之 星野晃一郎 三浦守

ネーレさん、あと4日でホストファミリーチェンジですね。新井さんのお宅でも頑張って！！帰国直前にはまた岩田家です。

岩田尚明

今月の誕生日お祝い頂きました。ありがとうございます。 藤間英雄

2月23日のＩＭ参加よろしくお願い致します。 橋本和久 星野晃一郎

本日の管理運営炉辺よろしくお願い致します。 星野晃一郎

週末、青少年交換委員会のスキーキャンプに行ってきました。 星野晃一郎

小川武士会員、先日は貴重な資料ありがとうございました。 江本尚浩

本日は早退させて頂きます。 兼杉涼二

まだまだ寒い日が続きます。お体を大切に。 徳山義行

中川Ｇ補佐、冠名基金おめでとうございます。 飯野耕司 星野晃一郎

第二回大宮ロータリークラブゴルフ部会コンペが2月23日にあります。ご参加宜しくお願い致します。 遠藤省吾

傳煥翔さんようこそ。いつも笑顔が素敵ですね。 小川和信

先週は次年度役員・理事会にご出席ありがとうございました。 江本尚浩

明日は雪になるのでしょうか？昨日スタッドレスタイヤに交換してきました。 橋本和久

本日は蝶ネクタイにしてみました。 橋本和久

当日 例会 会員数 出席率

2月8日 第3033例会 68名（67名） 41名 61.19%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

1月25日 第3031例会 3名 79.10%

次回例会案内 2017年2月23日第3035例会

スマイル 田中 会員

本日のランチ
和食「初花月弁当」

出席 小川武士 会員

司会 渋木 会員

本日の合計金額 74,000円

本日までの累計金額 1,907,498円

ＩＭ（インターシティミーティング） パレスホテル大宮
幹事 星野 会員

ロータリー財団（25,000ドル）
冠名基金 中川高志・和美 基金

米山功労者表彰
6回目 小川会員
3回目 徳山副会長

在会記念
40年 小川会員
20年 橋本会長

ゴルフ部会 遠藤 会員

大宮ＲＣゴルフ
3月23日プレステージ
4月14日も地区ゴルフ
があります。

第2回清掃活動
2月18（土）です。
奮ってご参加
下さい！

地域奉仕 山本 会員 クラブ管理運営 田中 会員

例会後に

ＩＭと今後のプログラム
について打ち合わせを
します。

週末、青少年スキー合宿に行ってきました。


